
名古屋市より平成 29 年度「女性の活躍推進企業」の認定を
受けました。名古屋市が平成 21 年から実施しているこの
制度は、女性がいきいきと活躍できるような取り組みをし
ている企業を認定するものです。名古屋本社の受付に飾っ
てありますので、ご来社の際はぜひご覧下さいませ。

●名古屋市女性の活躍推進認証企業 2017

ラッシュ
紹介

コーナー

盛夏８月、挨拶代わりに「暑いですね～～～」と言葉を交わす日々を過ごしていますが、
みなさま、如何お過ごしでしょうか。

ラッシュではこの６月に新卒４名に内定を出しました。来年４月に彼女たちを迎えるに
当たって、これまで中途中心に採用活動をしてきた社内の構造をガラリと変えていくこ
とに着手し始めています。
中途の人には「そのくらいのこと、できて当たり前でしょ」で済ませてきたことが、新卒
さんには通用しません。社内の仕事をルール化・マニュアル化して、誰でもわかる状態
にするということは、もちろん手間隙かかることではありますが、ある程度の規模に
なってきた会社には必要不可欠なことでもある、と実感しています。

また、新卒採用を継続すると決めた背景には、自分や現在のラッシュの中核を担っ
てくれている社員たちの年齢（加齢？！）によるところが大きいです。当たり前
ですが人は歳を取ります。私がいつまでも 35 歳で、中心メンバーが 30 歳前
後だったら（笑）、新卒採用は不要かもしれませんが、悲しいかな、確実に歳
を取り、いずれ働けなくなる日は誰にもやってくるからです。

今年入ってくれる新卒を育てていけば、今度はその子たちが次の新
卒を育て、私たちが作ってきた理念や方針を引き継いで行ってく
れる、そんな循環を作れるよう頑張らなくちゃ、と気を引き締
めて準備にかかります。
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いよいよ夏本番ですね。私は３年前に真夏の妊婦を経験しましたが、
暑くて暑くて堪らなかった事を思い出します。冷房の設定温度も 22
度がちょうど良い程で周りが凍えていました。真冬の妊婦さんは多
少寒さが和らぐのでしょうか（笑）。今回のお題は「夏と言えば？」と
いうことでしたが、メンバーの回答を読んで「やっぱり夏っていいね
」と浸りました。楽しいイベントも盛りだくさんですが、その分しっかり働きます！
皆さまは何が思い浮かびましたか？

東郷さまと「にゃるほどにゃるほど」が
口癖の可愛いカテエネコちゃん

●ラッシュのどんなところが好きですか？
ラッシュさんとは、当社主催イベントの運営やサービス開発に必要なニーズ調査
など、多岐にわたってご協力いただいています。
『困った時のラッシュさん！』と言っても過言でないくらい、相談するといつも快
くご対応いただき、女性スタッフならではの柔軟な発想で弊社の悩みを迅速かつ
的確に解決していただいています。
いつもお願いさせていただいたことに真摯に取り組んでいただき、想像以上の成
果を挙げる『考動力』に驚かされています。仕事に情熱を注ぐ一方で、倉田社長を
はじめとするスタッフの方々のアットホームな感じが、仕事への期待感を与えて
くれます。

●ラッシュへメッセージ
いつもありがとうございます。ラッシュさんとの出会いに感謝しながら、これから
も良きパートナーとして一緒にお仕事をできればと思っています。お力をお借りす
ることがあるかと思いますが、引き続きよろしくお願いいたします。

私たちのくらしに欠かせないエネルギーを供給し、社会の発展に貢献し続ける中部電力株式会社さま。
イベント運営やサービス開発に必要なニーズ調査など様々なお仕事をさせていただいております。
私たちのくらしに欠かせないエネルギーを供給し、社会の発展に貢献し続ける中部電力株式会社さま。
イベント運営やサービス開発に必要なニーズ調査など様々なお仕事をさせていただいております。
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今月のお題
「夏といえば」

弊社スタッフからの情報発信コーナー

夏といえば、蚊取り線香。私は蚊取り線香の
香りが好きです。電子的な類の物も多々発
売されていますが、やっぱり風流なのは昔
からある緑のうずまきのアレです。なかな
か見かけなくなりましたが、今年は我が家
でも使ってみようかな、と思います。

代表 倉田

夏と言えば！我が家では、青森のねぶた祭り＆鈴
鹿 8 耐の観戦！ （知らない方は、何？ですね・・・
苦笑）ねぶたは跳人で参加。私はここ数年行ってい
ませんが、旦那さんが大好きで、昨年からは子供も
一緒に参加。今年も真っ黒に焼けて帰ってくるん
だろうな～。

チーフディレクター 桑山

夏といえば恋♡と昔はよく言っていました。
でも今はそんな年齢ではないので・・・夏と
言 え ば ビ ー ル！で す ね。暑 い 夏 に は 冷 た い
ビールが最高。飲みすぎないように、ほどほど
にしま～す。

ディレクター 堀田

夏になると、怖い話の番組の放映が増えま
すよね。我が家では「世にも奇妙な物語」と

「本当にあった怖い話」は毎年家族揃って見
ています。怖いよ～と言いながら、毎年欠か
さず見ている気がします。
この手の番組の放映が増えると、夏が来たな～と
感じます。

アシスタント 伊藤 自分の誕生日♪と言いたいところですが、
喜べる年齢ではなくなりました。。大分の祖
父母の家を思い出します。小学生の頃は夏
休み丸々 1 か月、祖父母の家で過ごすこと
もありました。祖母の作るきゅうりのぬか
漬けが大好きでした。

アシスタント 永易
夏といえば夕立です。暑い日差しから急に
空が変わって降る大粒の雨と雷に、なんだ
かワクワクします。
そして雨に濡れても楽しそうにはしゃいで
いる子ども達を見かけると、ちょっと羨ま
しくなります。

アシスタント 早川

かき氷ー！と子供が真っ先に答えました ( 笑 )
家族みんなかき氷が好きで、夏は食後のデザー
トで毎日食べます。今までいちご･ブルーハワイ
･メロンなどスーパーで手にはいるシロップし
か食べたことがないので、今年はマンゴー味な
ど新しいシロップを見つけたいです！

大西夏といえば、夏祭りです。
昔は盆踊りによく行きました。
実家が豊山町なので、イチローやあと芸能
人の方がよくきてました。
今は子供が大きくなってしまったので、一
緒には行ってくれませんが（笑）

長谷川
毎年、岐阜のやなで川遊びを兼ねて鮎料理を楽
しみます。水も綺麗で冷たいので暑い日にはふ
らっとドライブがてら足を運んでいます。

中西

夏といえば地元で毎年ある七夕祭りが始まると
本格的な夏を迎える気分になります。子どもの
頃はもっとにぎわってた気もしますが。。。相変
わらず神社の片隅で細々とやっているお化け屋
敷が昔なつかしい素朴さでオススメです！

リーダー 東中

夏と言えば…20 代の頃は毎週のように、海や川
でウェークボードやボディーボードをやったり
してました。今は…避暑地に行ったり、ビアガー
デンに行きたいです！

太田

夏と言えば花火大会です。
いつも友達家族と濃尾の花火大会に行ってい
ます。子供は近くで見て怖そうにしているこ
ともありましたが、最近は迫力もあって楽し
んでいます。

清野
夏と言えば、キャンプです！といってもまだ 1
回しかやったことないですが、今年の GW に初
めて長野県でキャンプをして、その時はテント
の中で寝袋で寝ていても寒かったので、夏にも
行きたいです。

杉原

郡上踊りです！郡上踊りが好き過ぎて移住し
た友だちに誘われ、行くようになりました。疲
れたら川のほとりで涼んだり、可愛い雑貨のお
店やご飯屋さんがたくさんあるので街を散策
したりするのも楽しいです。

近藤

夏といえばお祭りです。焼きそばやイカ焼きを
食べ歩きするのが楽しみです。最後にりんご飴
で締めるのが好きです。

西川
夏といえば花火です。
夜空に大きく美しく打ち上げられる光の花、
そして迫力のある音。何度見ても感動します。
これを見ると夏が来たなと思います。今年も
いろいろな場所へ出掛けたいです。

田中

夏といえば、子供達との旅行です。毎年夏休みに
３人でお出かけしています。昨年はちょうど引
越ししたばかりで、インテリアや雑貨を求め
IKEA& 大阪食べ歩きへ、一昨年はディズニーラ
ンド、その前は芝政ワールドへ行きました。今年
はどうしようかな～

リーダー 中島

夏といえば「鍋」です！季節を問わず鍋をしていま
すが、あえて夏にキムチ鍋を頬張って
汗をかく！！子どもたちも大喜び！？みんなで鍋
をつついた後は、かき氷を食べてクールダウン。
子どもが作ってくれるかき氷もおいしいです♪

野々垣

夏といえば！夏ディズニーです！！
ディズニーのイベントの中でも夏が一番大好き
で、夏のショーは絶対全身びしょ濡れになって
楽しんでいます！今年も行く予定なので暑さに
負けず楽しみます＼(^o^) ／

成瀬

夏といえば  ” かき氷 ” です。
どちらかと言えば、かき氷よりもアイスクリー
ム派なんですが、赤福氷やどこどこ名水のフワ
フワ氷といった誘い文句にまんまと釣られて毎
年並んでも、食べに行ってしまいます。

加藤

ビールが美味しい季節！暑い日はキンキンに冷
えたビールを飲みたくなります。ビアガーデン
も楽しくて好きですが…今年は、授乳中につき
アルコールはお預け（泣）。代わりにノンアル
コールの冷やし甘酒を楽しみます。

ディレクター 武田

只 今 産 休 中  ！

お 知 ら せ
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